

## Accrocher ses patins- L'histoire de Hayley Wickenheiser



Hayley a fait partie de l'équipe féminine canadienne de hockey pendant 23 ans. Son numéro de gilet était 22. Elle a gagné cinq médailles olympiques!

Hayley est peut-être la meilleure joueuse de hockey au monde.

Devenir joueuse de hockey n'était pas facile pour Hayley. Par exemple, quand elle était jeune, elle a joué dans une équipe de garçons. Avant chaque pratique de hockey, elle cachait ses cheveux dans son casque. Elle ne voulait pas que quelqu'un découvre qu'elle était une fille!

A l'âge de 38 ans, Hayley a arrêté de jouer au hockey. Elle a décidé d'accrocher ses patins et de devenir médecin.

Hayley voulait que le jeu de hockey devienne un sport normal pour les filles. Son message était de permettre aux filles d'avoir le même rêve de jouer au hockey que les garçons. Aujourd'hui, lorsqu'elle voit des filles avec leurs patins de hockey, elle

sait qu'elle a changé quelque chose. Hayley a encouragé plusieurs jeunes joueuses à participer à ce sport.

Hayley a joué dans des équipes masculines avec des hommes qui étaient beaucoup plus grands et plus forts qu'elle. Ceci l'a poussée en dehors de sa zone de confort. C'est pour cela qu'elle est devenue la meilleure joueuse de hockey au monde!

**Qu'est-ce que c'est un médecin?**

Une personne qui prend soin des gens qui sont malades.

